
Frau Dr. Kuchta: In einem Bericht des General-Anzeigers zum Thema Obere Mühle 

wird der Erste Beigeordnete Herr Jung zu dem Thema zitiert. Darin wird u.a. 
berichtet, dass die Verhandlungen noch einige Monate andauern werden. 

 

Sind diese Aussagen so getroffen worden?  

 

Antwort der Verwaltung: Die Aussagen sind so gemacht worden. Eine 

ausführliche Beantwortung erfolgt im nicht öffentlichen Teil der Sitzung. 
 


